

Le GAT en 2018 a :

- Organisé une session au CPLF 2018 qui avait pour objet a pour objet d'informer le praticien sur les problématiques environnementales actuelles liées à l'aérosolthérapie (contamination microbiologique, pertes médicamenteuses) et sur les avancées technologiques permettant de les limiter.
- Organisé sa 9^{ème} journée scientifique « Aerosolstorming » avec environ 80 participants
- Travaillé en collaboration avec le groupe infirmier de la SPLF sur la réalisation de fiches techniques et d'apprentissage des traitements inhalés (procédure éducative patient et infirmier)
- Débuté la correction des « Bonnes pratiques de la nébulisation » pour la Revue des Maladies Respiratoires. La version définitive devrait être disponible courant 2019
- Initié une réflexion sur la prescription actuelle de la nébulisation en proposant une extension de prescription à tout médecin travaillant en CRCM pour les traitements de la mucoviscidose, et à tout urgentiste ou réanimateur pour les bronchodilatateurs de courte durée d'action
- Initié la refonte du livre sur l'aérosolthérapie (Margaux Orange) en souhaitant y inclure tous les aspects de l'aérosolthérapie (dispositifs prêts à l'emploi notamment)